



Juan Jesús Cruz, durante la lectura del pregón rodeado por Inmaculada Rodríguez y Alfonso Fernández Mañueco.

PREGONERO ■ CATEDRÁTICO DE ONCOLOGÍA Y JEFE DEL SERVICIO DE ONCOLOGÍA MÉDICA

Cruz recalca que Salamanca es una 'marca de distinción' en investigación y medicina

■ Defiende que, pese a las dificultades económicas, se siga apostando por la formación de los jóvenes en centros y hospitales del extranjero

C.R.

Salamanca es una "marca de distinción" en el campo de la investigación biosanitaria y médica. Fue uno de los mensajes en los que insistió ayer el jefe del servicio de Oncología Médica del Hospital y catedrático, Juan Jesús Cruz, en su pregón de Fiestas. En un momento en el que aún está reciente la marcha a Navarra del reconocido hematólogo Jesús San Miguel, el encargado de abrir oficialmente las celebraciones en honor a la patrona subrayó que el Hospital y la Universidad, así como los profesionales que lo integran, son los pilares sobre los que se asienta el papel destacado que ocupa la capital del Tormes en el campo científico y asistencial. Recalcó que "la investigación es fundamental y, pese a las dificultades económicas, hay que seguir apostando para que los jóvenes se formen mejor, vayan a centros de investigación u hospitales de referencia mundial y puedan volver a Salamanca a trabajar". Para justificar los beneficios de ese apoyo a los médicos del futuro, empleó su propia experiencia como ejemplo. A principios de los años ochenta, se fue a Milán para realizar el MIR en Oncología, y a su regreso al Hospital salmantino inició lo que hoy es el Servicio de Oncología Médica.

Una palabra, "entorno", vertebró la intervención del también presidente de la Sociedad Española de Oncología Médica. A través de ella, quiso agradecer a esta ciudad y su gente los logros profesionales y personales que ha conseguido. "Salamanca no pone puertas al campo, te integra y te acoge", aseguró desde el balcón



El catedrático de Oncología recibe la felicitación del rector Daniel Hernández.

Insiste en que la Universidad y el Hospital son los pilares sobre los que se asienta el destacado papel de la ciudad en el área biosanitaria

del Ayuntamiento ante cientos de personas que le escuchaban.

Su discurso fue también un homenaje "al esfuerzo de muchísimos profesionales implicados en la prevención, el diagnóstico y el tratamiento del cáncer", y en representación de ellos aceptó el honor de dirigirse a los salmantinos el día de Santa María de la Vega. Su reconocimiento se extendió a pacientes y enfermos que "con su voluntad, esfuerzo y generosidad dan ánimos y fuerzas para seguir luchando y contribuyen a avanzar para vencer estas enfermedades". "Ojalá dentro de 20 años otro pregónero desde este mismo balcón hable de Salamanca en pasado como ciudad que contribuyó a vencer el cáncer", concluyó.